

野田ロータリークラブ週報



2013-2014年度 国際ロータリーのテーマ

第2734回例会（3月24日）

第2727号 2014.4.7 発行

会長：伊藤義雄
会長エレクト：染谷栄
副会長：中野祐三郎
幹事：栗林徹
副幹事：岡安誠人

■発行責任者：小森谷涉

■創立：昭和31年5月 ■例会日：毎週月曜日 PM12:30～13:30

例会場 事務局 野田商工会館内5F(櫻のホール)

〒278-0035 野田市中野台168-1 TEL04(7125)0061 FAX04(7125)0055

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会長挨拶



中野祐三郎 副会長

先週の夜間例会、和やかに無事終了しました。親睦委員会の皆さんありがとうございました。週末には、染谷栄会長エレクトが参加される地区研修会が開催されます。また、4月29日には、次年度の委員長が出席する地区協議会が開催され次年度の準備が進みます。伊藤会長と栗林幹事は、親睦旅行など幾つかの行事こそ残っているものの今年度最後の大仕事I.Mを無事終えられてホッとされていることと存じます。会長、

幹事本当にお疲れ様でした。

今日は、一つスポーツの話をしたいと思います。私事で恐縮ですが、野田ロータリークラブ初代会長である祖父中野栄三郎の唯一趣味と呼べたのが大相撲でした。生前は熱心に国技館に通いまして、皆さんから「お祖父ちゃんをテレビでお見かけしましたよ」と声を掛けて頂きました。学生時代には、柔道部以外に相撲部にも所属しており、よく出羽の海部屋に出稽古に出掛けていたようです。「入門したての横綱常ノ花を投げ飛ばしたこともある。」ということが自慢でした。今朝の新聞で大関鶴竜が初優勝、横綱へという記事が載っていました。これで日本の国技大相撲が白鵬関・日馬富士関と合わせてモンゴル3横綱時代を迎えます。相撲をこよなく愛していた祖父が生きていたら、この事態をどのように考えるか大変興味があります。



ROTARY CLUB OF NODA

ENGAGE ROTARY
CHANGE LIVES

第2734回例会

点 鐘 染谷 栄 会長エレクト
司 会 浅野 泰泉 会員
ソ ン グ それでこそロータリー

ゲスト

米山奨学生 常 楠 様

御誕生日祝い



堺 房男 会員(3月31日)

出席 今回分(3月24日分)
会員55名中40名出席(72.72%)

(3月10日分)
前々回訂正(80.00%)
(前々回欠席12名中メーキャップ1名)
中村藤一郎 会員 3/14 野田東RC

ニコニコボックス

古谷 光裕 会員
5月11日(日)月おくれの花まつりを開催いたします。
よろしくお願いします。
安西 俊敬 会員
設立19周年記念パーティーが4月27日(日)ホテル
グランボワで実施します。当日、吉 幾三のディナーシ
ヨーもあります。
茂木佐平治 会員
商工会議所海外視察でベトナムに行ってきました。
染谷 栄 会員
商工会議所海外視察でベトナムに行ってきました。
山本 章裕 会員
商工会議所海外視察でベトナムに行ってきました。
仲長 孝 会員
商工会議所海外視察でベトナムに行ってきました。
中野祐三郎 会員
米山功労者の感謝状をいただきました。
中野祐三郎 会員
清水公園さくらまつりが3月21日より始まりました。な
にかとお騒がせするとは存じますが、桜に免じてお
許し下さい。4月13日までの長丁場です。
仲長 孝 会員
久しぶりに家族3人(妻、娘)で幸楽で食事しました。
飯田 真一 会員
先週夜間例会の木遣りに小学校同窓生2人が参
加させていただきました。ありがとうございました。
堺 房男 会員
誕生日祝いありがとうございます。
「戦火浴び 銃投げ卒寿 花すみれ」
早退 1名

幹事報告

栗林 徹 幹事



例会変更・休会のお知らせ

・松戸ロータリークラブ
3月26日(水)…家族移動例会に変更
点鐘 18:30
場所 ホテル ザ・マンハッタン
4月16日(水)…移動例会に変更(健康診断)
点鐘 12:30
場所 島村トータル・ケア・クリニック
4月30日(水)…定款第6条第1節により休会
・地区研修・協議会開催の案内
2014年4月29(火) 於アパホテル&リゾート東京ベイ
幕張ホール
登録開始 9:00 開会点鐘 10:00
本会議 10:00~12:00 部会協議会 13:00~16:00
・公益財団法人 米山梅吉記念館
全国一人100円募金運動への協力お願いが来ています。
・公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会
特別寄付のお礼及び米山功労者へ感謝状が届いています。
米山功労者 伊藤 義雄、中野祐三郎、宇佐見義夫、
山下 和子 各会員
・社会福祉法人 千葉県共同募金会より
共同募金への感謝状を頂いています。
・本日ロータリー情報委員会による本年度2回目の新人
研修会が開催されます。
・来週3月31日(月)は休会



SAA久しぶりに4人揃いました。

委員会報告

岡安 誠人 会員

NPO法人 Music Plus One の案内

石山 隆一 会員



ゴルフ同好会の案内

第1回米山功労者

伊藤 義雄 会員 山下 和子 会員
中野祐三郎 会員 宇佐見義夫 会員





卓 話

常 楠 様

2013年度 野田RC米山奨学生カウンセラー
宇佐見義夫 会員

もうおなじみの常 楠さんのことですが、月日のたつのは早いもので、本日をもちまして最終日となりました。

皆様には陰に陽に、いつもあたたかく見守っていただき誠にありがとうございました。

振り返ってみると、昨年5月より十数回にわたり例会に積極的に参加していただきました。ご存知のように常 楠さんは、とても明るく、伸び伸びと過ごすことができたのではないかと喜んでいるところです。皆さんの常 楠さんに対する熱い思いのおかげと感謝を申し上げる次第です。

さて常さんのことについてもう少し申し上げますと、実は二回ばかり、かなり体調を崩されました。無事大学院修士課程を立派な成績をもって卒業されました。そして、早くも今週の29日に



は、羽田より帰国の途につくということでございます。なお就職も有名電力会社に決まっておることでございます。本当におめでたいわけです。

しかし今日でお別れです。さびしい限りですが、若い常 楠さんにとってはこれからです。将来、日本に見えることがきっとあると思います。その時には野田RCに是非お出で下さいますよう待っています。そして行く行くは日本と中国の架け橋になって下さい。それではこの辺で常さんに変わります。

皆様、お世話になりました。麗澤大学大学院のジョウナンです。これから最後の卓話を始めます。よろしくお願ひいたします。

今日は、ロータリーとであってさらに、皆様と出合いまして一年間の出来事を整理し述べさせていただきます。

まずは2013年1月19日に、米山ロータリー記念奨学生の面接を受けました。前日は徹夜でした。正直なところ、面接を終わりまして、そんなに期待はできませんでした。しかし、同じ経済研究科のもう一人の子は、緊張でしゃべることができなかつたみたいで、私はこの「ゆるい」感じで奨学生となりました。

そして、四月27日土曜日、不安でありながら、オリエンテーションを参加し、ロータリーのバッヂが宇佐美さんにつけてもらいました。期待より不安が大きかったです。だって、何がお好きで、歳、家族、および仕事とか教えてくれなかつたんだもん。私への質問もなかつたし、「やっぱりわたくしのことお嫌いでは?」と聞きたいくらいでした。わたくしはもともとでも人見知りで、勉強一筋だったため、隣の方々が親しく交流をなさっているところを見て、ものすごくうらやましかったです。しかし、あってからすぐ「私日本でのお父さんができました」というのも何とかと思いました。帰りの電車で、やっと宇佐美さんと話せるようになりましたが、いつも学校の先生としゃべっているネタが通じなかつたため、また焦りました。どうしましょう?このままじゃ、ご飯を食べてお金もらってそしてバイバイという「望ましくない奨学生」になりかねないではつと思いました。学校で目上の方とどんな会話をすれば喜ばせるんですか?と聞いたところ、「昔の話を聞いてあげたら」という答えをもらいました。

五月 12 日、ロータリー学友会総会を参加して、ほかの奨学生はクラブ言ってみんな優しかったよということを聞きまして野田クラブはどうかなつと思って、ドキドキしながら夜間例会を初めて参加しました。みなさんのが知らないこともありますて、緊張しながらも自己紹介を終わりました。たくさんの方から声をかけていただきまして、よかったです嫌われていないと確信できました。

そして、六月エアコンが壊れまして、修理を頼んでましたが、新しいものに変えてもらいました。七月 20 日カウンセラー研修会と奨学生懇親会を重ねて、以外にも強運を發揮しテレビが当たりました。八月例会に顔だして二日後に帰国し、現地調査を始めました。熾烈な太陽の下で、アンケート調査を取り、苦労しました。そして九月二日例会を終わって、三日になるとアレルギー反応が出てしまいました。四日から一週間のタイ旅行も台無しになり、乗換のシンガーポールで一泊するたびとなりました。結果として、薬疹と診断されまして、顔から足まで真っ赤に腫れて毎日の食事も友達に買ってもらってドアにかけて、誰もいないことを確認してからトルことにしました。5キロ近く痩せまして、1ヶ月かかってやっと顔と首が治りかけたところで学校始まりました。この夏休みなんだったのかよつと思いながら、毎日薬を 10 回、全身に塗りながら思いました。

10 月の 6~7 日にロータリー奨学金研修旅行がありまして、また宇佐美さんと会えました。前日にまた徹夜してましたが、いろんなところで見学し、宇佐美さんの写真もいっぱいありました。卓話の原稿も見ていただきました。その原稿は 10 月 21 日に読み上げることができました。25 分くらいといわれて 25 分のものを用意しましたが、なんかみんなを寝かせました。

11 月 1 月論文の発表が終わって 10 日ロータリーの地区大会を参加しました。多くの方に「デカ」と言われてましたが、この言葉はなぜかとっても暖かく感じました。しかし、宇佐美さんは風邪で出ることはできませんでした。

12 月 4 日、市川で卓話をさせていただきました。その場では緊張しながらも、宇佐美さんの「日本語うまいから大丈夫」の声を聞こえまして、何とか乗り越えました。12 月 16 日野田クラブのクリスマス夜間例会を参加させていただきました。またbingoでお米を当たりました。

2014 年になり、論文を提出し急きょ帰国し就職の面接を受けました。責任者はうちのお父さんのですんで、人事担当の方もお父さんのですんでした。筆記試験のとき、会計の問題ばかりで、まったく意味わからなかつたですが、以外にも 30 人中 10 位通過となりました。後程聞きましたが、面接を受けた 30 人に 28 人が採用、後の 2 人は別の工場に派遣されました。しかも、30 人にはみんなコネを使いまくっていますが、一番コネ使っているのはまさか私でした。お父さんは工場長でしたからです。今年 9 月国営企業カノウ・グループに入社することができるにも、お父さんのおかげです。ちなみに、中国の就労人口の三分の一は国営企業で働いているが、合計賃金の役 7 割を持ってきちゃつたといわれている。私も、15 月の研修期間を終わってから、腰掛になります。

そして嵐のような二月になりました。二月に論文の最終試験もありながら、二回の雪を経験しました。テレビの修理、水道の修理、屋根の修理各二回、計六回の修理もありました。これで二月無事に終われますと思いつかや、27 日の早朝に警察の方に起こされて、すぐ隣の方は殺されたということを言い渡されました。これはこれは、濃い一か月でした。

三月に入って 3 月 14 日、ホワイトデーで卒業式に出ました。目標はトップで即行することでしたが、惜しかつたですが、二位でした。卒業生代表として壇



ROTARY CLUB OF NODA

ENGAGE ROTARY
CHANGE LIVES

上上がることができましたが、賞一つももらいました。もともと、宇佐美先生に式に出てほしいと思いましたが、なんが納得できなくて、呼びませんでした。そして、いろんな手続きをして、あちそちいって、今日朝も六本木の中国大使館に行ってから最後の例会を参加させていただきました。明日もどころへ資料とらないといけないですし、水曜木曜は掃除し、金曜日は成田で一泊土曜日早朝の飛行機にのり中国へ帰ります。

なんか、8年の留学生活がこんなように終わるんですかと、特に最後の一年の濃さにびっくりしました。

これともみなさんの応援をいただきまして、快適な勉強環境に恵まれ無事卒業することができた上に、みなさんと交流で、本当の日本を知ることができました。

今週のトピックス

三月二十四日
俳句同好会句会(第五回)

兼題 春めく・雛・彼岸

もうすぐ春 女生徒横に 一列に

春めきて 襟元風が 流れてる
御呼ばれの 児は着飾りて 雛祭

しばらくと 目で挨拶す 彼岸墓地

悲戦知る 古雛をそっと 並べおり
幼なき日 心ときめく 雛祭り

雛飾り 稚児が無邪気に 手をのばし

雛祭り 孫らと過ごす 至福時

故人との 思い出語る 彼岸かな

(尾形) (村上) (吉谷) (山下) (高梨) (杉崎) (佐野) (中村)

次回四月二十八日(月)

兼題 花・蝶・朧

野田ロータリークラブ 例会・卓話予定表

月 日	卓 話 ・ 行 事	月 日	卓 話 ・ 行 事
4月 7日(月)	卓話 江原 正子 会員	4月20日(日)~21日(月)	親睦旅行 中華街経由房州
4月14日(月)	卓話 古谷 光裕 会員	4月28日(月)	卓話 古谷 尊生 会員